

No se genera información en virtud de que el Ayuntamiento de Charcas S.L.P no ha recibido recomendación alguna emitida por los órganos públicos del Estado mexicano u organismos internacionales garantes de los derechos humanos durante este periodo. Por lo tanto, este organismo no cuenta con información para reportar dentro del presente formato. Lo anterior, en relación con el artículo 84 fracción XLIIIC de la ley citada en concordancia con el lineamiento quincuagésimo sexto de los Lineamientos Estatales para la Difusión, Disposición y Evaluación de las Obligaciones de Transparencia.